



En el vecindario hay conmoción por la noticia. En recuadro el acusado. EFE

ABUSADOR OBLIGÓ A JOVENCITA A CASARSE

# Vivió 10 años con güila secuestrada

◆ **EFE**

Los Ángeles, EE.UU.

**Las autoridades acusaron**

ayer formalmente a Isidro García de violar y mantener cautiva desde hace diez años a una mujer que raptó cuando ella tenía 15 años.

García, de 41 años, fue acusado de violación, tres cargos de actos lascivos con menor de edad y un cargo de delito grave de secuestro para cometer un delito sexual, por lo que se enfrentaría a una pena de 19 años de cárcel.

Según la Policía, la joven, que fue obligada a casarse con García y utilizaba el nombre de Laura Ortiz,

lo denunció el lunes pasado por violencia doméstica e informó que este la había secuestrado en el 2004, cuando ella tenía 15 años.

En agosto del 2004, una niña de 15 años fue reportada desaparecida por su madre. La joven desapareció junto con su novio, Isidro García, luego de un incidente de violencia doméstica, según las autoridades, que señalaron que la madre sospechaba que el hombre abusaba sexualmente de su hija.

En el 2007, según el reporte oficial, García, quien abusaba sexual, física y emocionalmente de la joven, la obligó a casarse con él y en el 2012 tuvieron una hija.